





han podido justipreciarse

MUERZA.

izcaya

Bilbao 28 (10,10 noche.) En la Diputación sesión provincial se ha reu-

En el caso de que las haya durarán hasta el día 14.

En el caso de que no haya vacaciones se avisará al señor Mella para que venga en seguida a Madrid a fin de que pueda tomar parte en la discusión.

La cuestión marroquí

Tanger.—Considerase inminente un choque terrible entre las fuerzas de Raizuli y los partidarios del Sultán.

Cádiz.—Se ha desencadenado en el estrecho un furio temporal.

Castellón.—En el Ayuntamiento de Cortes han sido robados los fondos.

Vigo.—En la casa número 5 de la calle del Príncipe se ha declarado un violentísimo incendio que ha causado muchos daños.

Notas extranjeras

Raisuli destituido

Las fuerzas marroquíes

Tanger.—El Gueftas ha llegado a Tanger con su Estado mayor y ha acampado en Marsham.

Penetró por delante de la residencia oficial del Raisuli, dando al aire el eco de los clarines guerreros y al viento sus estandartes guerreros.

De madrugada

De Rusia

San Petersburgo.—Los jefes del partido socialista revolucionario han vuelto sobre su acuerdo contrario a los medios de violencia y por mayoría de votos han acordado persistir en su campaña de energía y de violencias para acabar con el régimen.

Subasta de 400 árboles

Interesante al público

Las personas que deseen tomar buen chocolate, de exquisito aroma y mejor sabor, pueden probar el de la acreditadísima fábrica de la señora Viuda de don Manuel M. Aramendía, Valtierra (Navarra), la cual tiene su buena clientela en Pamplona y consume con exceso los sabrosos chocolates y en particular el de con regalo, que lo venden en la Plazuela de San Nicolás número 60; calle de San Nicolás número 13; calle de San Miguel número 6; Estafeta 65 y calle San Nicolás 26.

Patatas

Academia de corte

En buenas condiciones de la tocinería y Ultramarinos de la calle de San Nicolás número 3 de Pamplona. Informar en la misma. 6-5

Madera de chocho

Se vende en cuartones y carbos a precios muy arreglados.

Para precios y detalles dirigirse a Bilibiano Pascual en Recajo Viana. 6-4 (a)

Academia de corte

Se señalan para señoras. Desde 1.º de Enero se darán lecciones de corte francés. Precio muy arreglado. Calceteros 2 primer piso. 15-4 (a)

nido una componenda a gusto del diputado susodicho.

La versión a que me refiero, dice que el marqués de la Vega de Armijo ha rogado al señor Soriano que no haga obstrucción a los presupuestos, y el batallador diputado ha prometido satisfacer ese deseo, exigiendo, en cambio, la seguridad de que el Senado aprobará el proyecto de ley de amnistía; con lo que se ha conformado el presidente del Consejo.

Otra conferencia idénticamente análoga ha tenido también el jefe del Gobierno con el señor Bares y Romero.

Este diputado al ruego del presidente del Consejo de que no entorpezca ni retarde la aprobación de los presupuestos, ha contestado que no hará obstrucción, si se compromete el Gobierno a apoyar sus aspiraciones respecto del distrito de Antequera, a lo cual también ha accedido el marqués de la Vega de Armijo.

A todo esto se añadía que en esas conferencias se había convenido el modo de cubrir, como se dice, el expediente en el Congreso, de modo que resulte justificado el fin de la obstrucción que vienen haciendo dichos diputados.

Comentarios

Lo que acabo de referir, ha sido inmediatamente objeto de comentarios desfavorables para el Gobierno.

Siguiendo la costumbre de esta agencia, no transmitiré las muchas apreciaciones y frases jocosas que hemos oído a los comentaristas, sino que me limitaré a comunicar las impresiones más importantes que las transacciones del jefe del Gobierno con los señores Soriano y Bares han producido.

Esos arreglos ó componendas se consideran por los políticos como pruebas de que el Gobierno tiene poca confianza en la mayoría, pues, si la tuviera (dicen) no hubiera recurrido al extremo de satisfacer los deseos de dichos dos diputados a cambio de que no hagan obstrucción, sino que, desatendiendo sus exigencias, hubiese obligado a la mayoría a aprobar inmediatamente los presupuestos y cualquier otro proyecto de ley que tenga empeño en sacar adelante.

Los que así juzgan, que son muchísimos políticos, entienden que en las conferencias relatadas el Gobierno se ha puesto a los pies de los señores Bares y Soriano.

Y, sentada esa premisa, puede usted figurarse las consecuencias que deducen y las frases con que las adornan.

Congreso

Primer acto de la comedia

Antes de sentarse el presidente en el sillón presidencial, el señor Bares, como queriendo dar a entender que continúa en se actitud obstruccionista, pide que se cuente el número de diputados presentes.

El presidente declara abierta la sesión.

El señor Bares vuelve a pedir que se haga el recuento de los diputados, para ver si hay número suficiente.

El presidente ordena que se dé lectura del acta de la sesión anterior.

Terminada esa lectura, la mayoría pide votación nominal, y se aprueba el acta por 99 votos.

Otros asuntos

Varios diputados presentan exposiciones-protestas contra el proyecto de ley de asociaciones.

El marqués de Villavieiosa reproduce su petición contra las cesantías de los ministros, y anuncia para mañana una interpelación sobre enseñanza.

El segundo acto

El señor Soriano pregunta qué alcance piensa dar el Gobierno a la ley de amnistía, y si cuenta con fuerzas para que ese proyecto de ley quede definitivamente aprobado antes de las vacaciones parlamentarias.

Contesta el marqués de la Vega de Armijo que ignora si ese proyecto de ley será aprobado ó no en el plazo indicado por el señor Soriano, porque eso las Cortes han de hacerlo; pero que el Gobierno cuenta con fuerzas para que sean aprobados ese y todos los proyectos de ley que le convengan.

Tercer acto

Orden del día.—Proyecto de impuestos sobre los trigos extranjeros.

Queda aprobado, después de haber presentado el señor Junoy una enmienda.

En seguida es aprobado también el presupuesto de ingresos, y se pasa a aprobar los dictámenes de comisiones mixtas sobre presupuestos.

Los espectadores

Cuantos presencian lo que acabo de decir, comentan esa facilidad con que se aprueba todo lo que se presenta, sin obstáculo alguno.

Senado

Comienza la sesión entrando desde luego en la orden del día.

Se aprueban varios dictámenes de comisiones mixtas sobre presupuestos. Se pasa a discutir el de Instrucción pública.

El señor Avilés consume el primer turno en contra, y le contesta el señor Domenech.

Interviene el señor Sardá y continúa la sesión.

Bolsa de Madrid

Table with 3 columns: Instrument, Price, and Date. Includes items like Deuda perpetua, Idem fin próximo, etc.

En el Corro

Después de la hora oficial para las operaciones de Bolsa, se han hecho varias en el Corro, cotizándose el Interior a 81'67 el id. Fin próximo a 81'90, los francos a 0'00, las libras a 00'00 y el amortizable a 99'90.

Segunda conferencia

Madrid 27 (11 noche.)

Regreso de la cacería

A las ocho y diez minutos han regresado a Madrid SS. MM. el Rey y la Reina, el infante don Carlos y los acompañantes del Rey en la cacería de la Ventosilla.

Hallábase en la estación la familia real el Gobierno y altos personajes palatinos.

Congreso

Sigue el debate sobre incompatibilidades y se discute el caso del señor Mataix.

El señor Ossorio y Gallardo sostiene que son varios los señores diputados que se encuentran en las mismas circunstancias del señor Mataix, todos los cuales están comprendidos en el artículo 31 de la Constitución.

El señor Suarez Inclán dice que está conforme en el fondo con el señor Ossorio, pero que hay que tener en cuenta que siempre se ha practicado en la Cámara el criterio de la benevolencia en este asunto.

El señor Nougues dice que después de haberse solucionado favorablemente para el interesado el caso del señor Tresno no pueden aducirse razones para resolver desfavorablemente casos idénticos y aun de mejores circunstancias.

Apruébase el dictamen incluso la compatibilidad del señor del Moral (don Jerónimo) y se levanta la sesión.

Al levantarse la sesión el señor Soriano exclama: —¿Habrá mañana sesión? ¿Habrá amnistía?

Toda la Cámara ocoje con risas las preguntas del señor Soriano.

Senado

Discútese la totalidad del presupuesto de Instrucción.

El señor Alvarez Guijarro pronuncia un largo discurso para justificar su conducta dentro de la Comisión.

El discurso del señor Guijarro es muy largo.

A la mitad del discurso se ve obligado a descansar.

Durante el descanso se leen varios dictámenes.

El señor Guijarro termina su discurso.

Suspéndese la sesión para que la comisión emitiese dictamen sobre el presupuesto de ingresos.

Reanúdase la sesión, se lee el dictamen, se declara la urgencia y se levanta la sesión.

Lo del frontón

El ministro de Gracia y Justicia nos ha dicho que nada nuevo hay respecto al conflicto surgido ayer en el Frontón central.

LA ACTIVIDAD. SOCIEDAD ANONIMA DE CRÉDITO Y SEGUROS. PAMPLONA. Además de los contratos por pólizas del Seguro Infantil, Seguros de Vida, etc.

Jábon de sales "La Toja". CURA Y EVITA LAS AFECIONES DE LA PIEL. PODEROSAMENTE ANTISÉPTICO. INMEJORABLE COMO JABON DE TOILETTE.

Cajas para guardar caudales Y DOCUMENTOS. Todo el que posea una caja de la acreditada casa de P. Felú y Surroca, Barcelona, con cerradura privilegiada y secreto alfabético, puede estar confiado respecto de accidentes como robos, incendios, inundaciones, etc.

Importantísimo para los farmacéuticos. Definitivamente el día 31 se cierra la suscripción a la Caja de Socorro.

Pérdida de rosario. Desde la cacería del señor Urizola a la Plaza Consistorial se ha extraviado un rosario negro engarzado en plata.

Venta de carneros. Se venden 40 carneros gordos y 70 primales superiores; lo mismo se dan a cambio de viejos.

Completo surtido de herramientas de hojalatería se venden a precios sumamente económicos en Tudela, calle de la Lechuga, número 19.

Las Religiosas de San José DE CLUNY que se hallaban establecidas en la calle Nueva, se han trasladado a la calle Mayor 87, donde continuarán dedicándose a la enseñanza de idiomas y bellas artes.

A los quintos de 1907. Director: D. PEDRO ECHAPARR. Esta Agencia que cuenta más de 20 años de antigüedad, ofrece contratos para antes del sorteo, a precios económicos.

"Moda Elegante," 1907. Renovaciones y suscripciones a todas las revistas y periódicos del mundo. Librería de Pérez Hermaños, Constitución 49, Pamplona.

UNA SENORA. ofrece indicar gratuitamente a todos los que sufren de reuma y gota, neurastenia, asma, estómago, diabetes, debilidad general, flujos, anemia, tisis, enfermedades nerviosas, etc.

Tortas de coco. Las mejores y las más baratas. Ventas al por mayor y menor.

Traslado. En buenas condiciones de la tocinería y Ultramarinos de la calle de San Nicolás número 3 de Pamplona.

Madera de chocho. Se vende en cuartones y carbos a precios muy arreglados.

Academia de corte. Se señalan para señoras. Desde 1.º de Enero se darán lecciones de corte francés.

